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 Mainz, 23.04.2018 
 
 
Anfrage 0751/2018 zur Sitzung  am 09.05.2018 

 
Steuerausfälle durch Unternehmensschließungen (MBF) 
 
  
In der Ausgabe der AZ vom 9.04.2018 wurde berichtet, dass die Stadt im Jahr 2017 höhere 
Steuereinnahmen erhielt. 
Unter anderem sei dies auf Mehreinnahmen bei der Gewerbesteuer und Gemeinschaftssteuern 
zurückzuführen. 
 
In diesem Zusammenhang fragen wir an: 
 

1. Auf welche Unternehmensform sind die jeweiligen Steuermehreinnahmen zurückzufüh-
ren? 
- in welcher Höhe? 
- Wie hoch ist die Mitarbeiterzahl dieser Unternehmen? 

 
2. Existieren diese Unternehmen derzeit noch? 
3. Kam es bis dato zu Unternehmensschließungen/ -ausgliederungen, bzw. sind diesbe-

zügliche Entscheidungen bekannt oder zu erwarten? 
4. Wie hoch wird ggf. der Steuerausfall beziffert? 
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stellvertretender Fraktionsvorsitzender 
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